
《函館方面公安委員会定例会議等概要》

令和４年12月７日（水）開催の定例会議等については次のとおりである。

１ 定例会議
⑴ 審議・報告内容
ア 令和５年函館方面本部年頭点検の実施

令和５年函館方面本部年頭点検の実施について報告を受けた。

イ 犯罪被害者支援街頭啓発活動の取組結果

犯罪被害者支援週間に合わせて実施された犯罪被害者支援街頭啓発活動の取組結果について報

告を受けた。

ウ 令和４年度第２四半期監察実施結果

令和４年度第２四半期の監察実施結果について報告を受けた。

エ 10月中の苦情受理・措置状況

10月中における苦情受理及び措置状況について報告を受けた。

オ 「自分の大切さを実感させる教室」の実施

北斗市内の中学校において行われた「自分の大切さを実感させる教室」の実施結果について報

告を受けた。

カ 函館方面特殊詐欺被害防止対策会議の開催

関係機関・団体の出席を受け開催された函館方面特殊詐欺被害防止対策会議の会議結果につい

て報告を受けた。

キ 刑事関係主要事件発生・検挙状況

電磁的公正証書原本不実記録・同供用事件検挙について報告を受けた。

ク 刑事関係主要事件発生・検挙状況

特殊詐欺事件検挙について報告を受けた。

ケ 交通死亡事故の発生状況

北斗市内で発生した交通死亡事故の発生状況について報告を受けた。

コ 冬の交通安全運動の実施結果

冬の交通安全運動の実施結果について報告を受けた。
新型コロナウイルスに関連した感染症の現状サ

新型コロナウイルスに関連した感染症の現状について報告を受けた。

⑵ 委員の主な発言等
ア 「自分の大切さを実感させる教室」の実施に関し、委員から「コロナ禍の影響か子供達が精神
的に不安定になるケースが多くなっているとニュース等で聞きいており、不安を抱えた子供達が
犯罪等に巻き込まれるケースがないとは限らないと思うので、そういう面も含めてこのような活
動を大いに推進していただきたい 」旨の発言があった。。

イ 函館方面特殊詐欺被害防止対策会議の開催に関し、委員から「留守番電話機能の設定の仕方が
わからない高齢者も大勢いるとの聞きましたので、巡回連絡の際、希望する高齢者に対し警察官
が設定してくれているとお聞きし、大変良い取組だと思いました 」旨の発言があった。。

ウ 特殊詐欺事件検挙の報告に関し、委員から「末端の受け子の検挙だけでは被害は減らないと思
うので、大元まで捕まえられるよう是非頑張っていただきたい 」旨の発言があった。。

２ 決裁・報告
⑴ 令和４年度留置施設実地監査の実施結果

令和４年度の管内留置施設実地監査結果について報告を受け、決裁した。
⑵ ストーカー規制法に基づく禁止命令及び文書警告の実施状況

ストーカー規制法に基づく禁止命令１件、文書警告１件の実施状況について報告を受け、決裁した。
⑶ 公安委員会の活動状況等

公安委員会の会議録等について報告を受け、決裁した。


